
Frau Johnsen, Vorsitzende des Jugendamtselternbeirates, bedankt sich für die 
Darlegung der Kostenstruktur bittet darum auch die tatsächlichen Einnahmen und 
Ausgaben der Stadt Lohmar für den Bereich Kindertagesstätten mitgeteilt zu 
bekommen. 
 
Herr Madel sichert Frau Johnsen zu, dass die fehlenden Daten noch vor der nächsten 
Sitzung des Jugendhilfeausschusses nachgereicht werden. Er sichert dem Ausschuss  
zu, dass den Ausschussmitgliedern die Daten zeitgleich zur Verfügung gestellt werden.  
 
Frau Zinner erkundigte sich, ob der Landesausgleich für das letzte beitragsfreie 
Kindergartenjahr auskömmlich ist. Herr Madel teilte mit, dass dies nicht der Fall ist.  
 
Herr Wolter-Bergmann ergänzt, dass der Bereich Kindertagesstätten für einen 
kommunalen Haushalt immer defizitär ist. 


